



# 2<sup>ème</sup> tour des Elections professionnelles dans l'antenne d'Auvergne

votez pour celles et ceux qui revendiquent et qui construisent

Le second tour des élections a débuté sous forme électronique ce vendredi 12 octobre et se terminera jeudi 18 octobre à 18H.

Faute de participation suffisante au premier tour, un second tour est organisé pour les collègues 1 et 2 du CSE du réseau régional de France 3.

Lors du précédent mandat, la CGT de l'antenne d'Auvergne s'est efforcée de représenter avec honnêteté et conviction les salariés face à la direction.

Elle a fait remonter vos questions, vos interrogations et vos craintes sur l'avenir de l'antenne lors des réunions de DP ou de CHSCT

Elle s'est efforcée de répondre à vos besoins à travers le comité d'établissement du Pôle Sud Est et la gestion des activités sociales et culturelles.

Elle a défendu vos intérêts individuels et collectifs lors des comités des salaires et dans le cadre des comités carrière et mobilité.

Pour le mandat qui va débiter, la CGT s'engage à poursuivre le travail avec sérieux et dans l'intérêt général, bien loin de la démagogie ou du populisme que l'on voit s'exprimer ici ou là à l'occasion de cette campagne électorale.

Pour ce faire, la CGT présentera les candidatures de :

**Philippe HEITZ**  
**Rodolphe CUSTOS**  
**Alain BERTRAND**

Au suffrages des membres du CSE du réseau de France 3 chargés de les élire.

Que l'on soit personnel technique, administratif, journaliste, permanent ou pré-caire, quel que soit son genre ou son âge, la CGT se battra à vos côtés.

**Votez CGT**  
**la force**  
**des salariés,**  
**Votre force**

Chamalières,  
le 15 octobre 2018

